



Une belle odyssée

publié le 16/03/2010

D'Olympie à l'Acropole !

Nous avons franchi les Alpes comme Hannibal, nous avons traversé le Rubicon comme César, nous avons longé les côtes de l'Epire comme Enée ! La Grèce nous a accueillis avec son doux printemps, les paysages pittoresques se succèdent et déjà nous avons admiré Olympie, Epidaure et Mycènes. Nous aurons tous de beaux souvenirs à raconter et des photos innombrables à vous montrer. L'aventure continue : demain Acropolis !

NB : l'usage du clavier grec nous contraint à quelques libertés orthographiques ! [L.Merle : ça devrait être corrigé à la publication]



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.